



In drei Gemeinden sind die Ideen der Bürger gefragt. Pixabay/nastya_gepp

Bürger können ihre Ideen einbringen

Im Rahmen der „Lokalen Agenda 21“ führen die Gemeinden Michaelerberg-Pruggern, Öblarn und Sölk einen Beteiligungsprozess zu den Themen „Klimaschutz und Nachhaltigkeit“ durch. Wesentlich ist dabei die Beteiligung der Bevölkerung, denn im Zuge mehrerer Veranstaltungen in den kommenden Monaten gibt es die Möglichkeit, Ideen für eine klimaschonende Zukunft einzubringen und konkrete Projekte zu entwickeln. Die Auftaktveranstaltung – mit Impulsvorträgen zum Thema Blackout-Prävention – findet am Mittwoch, 27. April (19 Uhr), im Dorfsaal Michaelerberg-Pruggern statt. Im Vorfeld startet bereits um 18 Uhr eine Ideenwerkstatt.